

各地からの便り

夏だ！森で遊ぼう！学ぼう！

詳細は

森もりスクエア

検索

奥尻島で森林教室

平成29年7月29日(土曜日)、奥尻町の奥尻ファミリーパークにおいて、奥尻町教育委員会主催の「奥尻森林学校」が開催されました。「豊かな島、奥尻が育む樹木について、親しみながら学ぶことで、子供たちの体験活動を図るとともに、郷土を愛する心を育てる」を目的に、奥尻町教育委員会からの依頼を受け、檜山森林管理署職員が講師となり、森林についての説明や公園内の木のはかり方・森のビンゴゲーム・種飛ばし体験を行いました。

(檜山森林管理署)

ピリカまつりで親子木工体験

平成29年7月23日(日曜日)、今金町のクアプラザピリカをメイン会場に、「周辺の美利河ダムとピリカ旧石器文化館を加えた3会場で開催された「ピリカまつり」に、渡島森林管理署は「親子木工体験コーナー」として会場の一角に国有林のコーナーを設け参加しました。コーナーでは木工体験のほか、木彫やパネルを展示して、間伐の大切さ、木材が環境に優しいこと等をPRしました。

(渡島森林管理署)

もくいく交流会inたいき

平成29年7月8日(土曜日)・9日(日曜日)の2日間、道東の大樹町で「もくいく交流会inたいき」を開催しました。当日は、日頃から野外体験活動に参加している十勝地区在住の小学生に加え中標津町の緑の少年団「なかしべつ冒険クラブ」の団員あわせて17名と引率者4名の計21名が参加しました。

(技術普及課)

新得町立屈足南小学校で森林環境教育

平成29年7月12日(水曜日)、13日(木曜日)、新得町立屈足南小学校の3、4年生(13名)を対象に森林環境教育を実施しました。7月12日には、伐採現場を見学する前の予習として林業の仕事や間伐作業の流れ等の座学を行いました。7月13日には、チェーンソーによる伐倒作業、ハーベスタによる伐採・枝払い・玉切り作業、グラップルによるフォワーダへの積み込み作業の一連の流れを見学しました。(東大雪支署)

朱鞠内小学校 夏の森林環境教育

平成29年7月19日(水曜日)、幌加内町立朱鞠内(しゅまりない)小学校において森林環境教育を実施しました。鞠内小学校舎裏にある「わんぱくの森」の散策を行いながら生き物を探したり、樹木や昆虫の観察を行いました。朱鞠内小学校は「平成29年度学校の森・子どもサミット」の発表者ということで、発表内容の復習も今回の活動メニューに取り入れました。

(北空知支署)



札幌水源の森づくり 2017

参加無料

花の苗
プレゼント

定山溪の森(国有林)は私達市民にとって豊かでおいしい水を育む大切な水源の森です。「札幌水源の森づくり」は、市民のみなさんと一緒に貴重な財産である水源の森を育み次世代へ引き継ぐ取組です。

- ・木の漢字パズル
- ・「森・水」等のクイズ

- ・きぼう(木棒)づくり
- ・パネル展示

ポット苗を作るよ！
来てね～

日時：平成29年8月26日(土曜日)
10時～13時終了予定(雨天決行)
場所：札幌市創成川公園・狸二条広場
(札幌市中央区南3条東1丁目)



北海道森林管理局は、広大で豊かな森林を国民共通の財産として、世代を超えたいささまざまなニーズにこたえられるよう、持続的な管理経営に努めるとともに、より豊かな姿で次の世代に引き継ぐことを使命としております。

北海道森林管理局のホームページ内では、「公売・入札情報」「知床世界自然遺産」「エゾシカ対策」「森もり！スクエア」「イベント情報」等の各サイト内において北海道国有林の情報をお届けしております。

広報 「北の^{もり}森林 国有林」8月号
発行 北海道森林管理局
編集 総務企画部 企画課
〒064-8537 札幌市中央区宮の森
3条7丁目70
I P 電話 050-3160-6300
電話 011-622-5213

<http://www.rinya.maff.go.jp/hokkaido/>

行事・イベント情報

「木に親しむ木育の集い」
日時：9月3日(日曜日)
9:00～12:00
場所：旭川市神楽岡公園